

であい

第62号

千葉市轟公民館
〒263-0021
千葉市稲毛区轟町1-12-3
TEL 251-7998 Fax 285-6301

<http://www.chiba-kominkan.jp/inage/todoroki>

令和6年度 第1回轟公民館運営懇談会開催

轟公民館の第1回運営懇談会が6月21日（金）に、4名の新たな役員をお迎えして実施しました。昨年度の公民館の実施報告と今年度の方針や実施内容等をお伝えしました。今年度の轟公民館運営懇談会委員をご紹介します。1年間よろしくお祈いします。



令和6年度轟公民館運営懇談会委員（敬称略）

	氏名	役職名及び職業
会長	飯田 良	轟町中学校区青少年育成委員会会長
副会長	西岡 聡子	轟町小学校地区子ども会育成連絡会代表
	佐藤 栄男	社会福祉協議会 轟・穴川地区部会総務部長
	周東 ひさ子	306地区民生委員児童委員協議会会長
	千葉 真実子	轟公民館クラブ連絡協議会会長
新任	茂手木直忠	轟町一丁目自治会会長
新任	甲斐 安弘	千葉市立轟町中学校長
新任	平川 紀子	千葉市立轟町小学校長
新任	石井 馨	轟町小スクールサポーター副会長

暑い夏になりそうです。暑さに負けず頑張りましょう。

館長 秋田 宙造
日頃より轟公民館をご利用いただき、ありがとうございます。今年も暑くて長い夏がやって来ました。10年一度の暑い夏と言われています。皆様方も、健康には十分留意され、熱中症に気を付けて、元気に日常生活を送ってほしいと思います。

4月～5月の主催事業から

「青春（アオハル）Dance！」

We are:Drop 2024 春公演

4月29日（祝・月） 10:00～11:00 参観者72人
14:00～16:00 参観者68人

- ◆皆、ダンスが好きで、一生懸命練習しているのが伝わってきました。
- ◆どのグループもたくさんの演出があり、見ていて楽しくなるものばかりでした。
- ◆4年生が引退ということで、いつも以上に熱のこもった演技でした。
- ◆どの曲も完成度が高かったです。
- ◆それぞれの曲に、カッコよさ、可愛さ、きれいさがあり完成されていました。



「蕎麦学入門」

5月12・19日（日）

10:00～12:00 受講者 2人

- ◆丁寧に教えて頂いて分かりやすかったです。
- ◆最初の座学は短くて良かったと思う。実技の方が体験出来て良かったです。



「救命講習とAEDの使い方」

5月26日（日）9:00～12:00 受講者 18人

- ◆丁寧に詳しく説明していただき、実習にも参加できたので、体で覚えることが出来て良かった。
- ◆以前に受講したことがあったが、忘れていたこともあり、再度確認出来て良かった。



「腹式呼吸で健康アップ

太極拳で体幹を鍛えましょう！」

5月15・29日（水）

13:30～15:00 受講者 延べ34人（2日間）

- ◆初めての太極拳。とても分かりやすい説明で、楽しんでできました。
- ◆久しぶりに体を動かして、気持ち良かったです。早くこの体操をやれば良かったと思います。



近代オリンピックになった、1916年第一回目のベルリン大会（夏季）が第1次世界大戦で、1940年東京大会（夏季）代替地のヘルシンキが中止、札幌大会（冬季）が日中戦争で、1944年ロンドン大会（夏季）、イタリア大会（冬季）が第2次世界大戦で中止となりました。平和の祭典であるオリンピックが戦争で5回も中止になってしまいました。今回のパリオリンピックでも戦争（紛争）のために参加していません。本当の意図があり、平和の祭典はいつ再開されるのでしょうか。

館長の独り言

今年フランスパリで第33回夏季オリンピック競技大会が開催されました。1896年に始まった近代オリンピック。その前身は古代ギリシャで行われていた「オリンピア祭典競技」の古代オリンピックです。古代オリンピックの終わりに1500年の時を経て、現在の近代オリンピック競技大会として誕生しました。近代オリンピックの第1回大会は、古代オリンピックの故郷であるギリシャのアテネで開催されました。第1回大会の出場選手は男子のみの参加でした。

ちびっこ映画会

7月17日(水) 「長靴をはいた猫」
 7月30日(火)、31日(水)「おばけパーティ他」
 10:00~11:00 轟保育所 園児 延べ 95人
 (長靴をはいた猫) ◆とっても面白かった。
 ◆こわい場面があった。
 (おばけパーティ) ◆楽しかった。
 ◆おばけが面白かった。



6月~7月の主催事業から

「彩のある暮らし テーブルで楽しむ観葉植物」

6月26日(水) 10:00~12:00
 受講者 16人

◆自宅では、なかなか出来ない寄せ植えが出来て 楽しい時間でした。
 ◆寄せ植えの草木は、種類によって深植え、浅植えの植え方があるのを知り、勉強になりました。



夏休み体験講座 リサイクルクラフト

「ホタテ貝のデコバージョン」

7月22日(月) 10:00~12:00
 受講者 小学生 18人

◆砂浜にはヒトデを飾ると本当の海にあるみたいと感じて、うれしかった。
 ◆環境について詳しく学べ、実際にホタテ貝のデコバージョンを作ることができて楽しかった。



「星に願いを Vol.3」

7月6日(土) 10:00~12:00
 受講者 11人

◆今回も貴重な写真・映像を見せていただけ、とても楽しい講座でした。
 ◆七夕の前日ということで、とても素敵な企画だと思いました。
 ◆流星群が断熱圧縮で光っていることは知らなかった。



夏休み体験講座

「不思議な万華鏡 テレイドスコープを作ろう」

7月24日(水) 10:00~10:45
 受講者 小学生 21人

◆絵を見たら、いろんな色が見えた。
 ◆ビー玉に映ったものがたくさんあって面白かった。
 ◆世界で一つのオリジナルテレイドスコープができた。



夏休み体験講座 「スズムシ鳴き虫どんな虫？」

7月20日(土) 10:00~11:00
 受講者 8組 20人

※今年も公民館では、スズムシの譲渡を行いました。まだ小さくオスとメスの区別が難しいですが、元気に育ててほしいと思います。
 (感想) 成長する様子を見ることができて楽しいようです。



ふれあいコンサート

「バロック音楽の優雅な調べ」

7月28日(日) 13:30~15:30
 参観者 71人

◆団員さんの人数からは考えられないほどの声量でした。
 ◆バラエティーに富んだ演目で、大変楽しませて頂きました。



夏休み体験講座

「かわいいメダカぞだて隊」

7月21日(日) 10:00~11:30
 受講者 11組 26人

※今年も公民館では、事前に申込んだ小学生がいるご家庭にメダカを譲渡しました。
 (感想) 色の違うメダカも仲良く泳いでいます。



夏休み体験講座

「フォトフレームの中に海を作ろう」

7月29日(月) 10:00~12:00
 受講者 小学生8人

◆シールとか折り紙とか、いっぱい貼り付けて楽しかった。
 ◆立体的なパーツやシールを貼って、いろいろな分厚さがあって面白かった。



轟町街角シネマについて

- ・6月9日「バクダッドの盗賊」を上映しました。
- ・8月18日「こどもしょくどう」を上映しました。
- ・次回は10月13日(日)「ハルをさがして」です。ぜひお越しください。毎回9時30分上映開始です。事前申込みは不要で、当日10分前には、ご来館お待ちしております。

を心掛けたと思う。(姫)

酷暑に台風接近と今年の夏もしんどい日が続いている。毎日の通勤も体力勝負だ決めている。今は北方謙三氏の「水滸伝」(全19巻)を読んでいる。登場人物がとても多いので、初めて読んだときは、相関関係に少々戸惑った▼すでに5回ほど読み返しているのだが、読むたびに感情移入する人物が変わるのが面白い▼推しは何人かいるのだが、今回は李達(りき)が可愛くて一推しなのだ。岩のような頑健な体で、板斧(はんぶ)を自在に操る暴れ者だが、信じた者は決して疑われない純粋無垢さに心を洗われる。感性で善悪を見極める野生児が、さまざまに出会って成長していく姿を応援したくなる▼中国、北宋末期の腐敗混濁の世直しを掲げた梁山泊(りやうさんぱく)と官軍との闘いの結末を知ってもなお、また読み返したくなるのは、やはり魅力的な登場人物が多いからだろう▼知識だけに偏らず、知性と教養、そして感性のバランス



あんなに姫の
ひんがし